



SEITENSTARK-GÜTESIEGEL
DIGITALE KINDERMedIEN

Auszeichnung für

Kirche-entdecken

»Wieso brennt die Osterkerze das ganze Jahr und nicht nur zu Ostern?« – Das weiß Kirchenelster Kira: Die Taufkerzen werden an der Osterkerze entzündet, um das Osterlicht weiterzutragen. So führt Kira Kinder intuitiv-spielerisch in den Kirchenraum und in die Erlebniswelt Kirche hinein.

In der Sakristei wird ein Gottesdienst beschrieben. Biblische Geschichten finden sich im KiGo-Raum. Der christliche Glauben wird im Träumhimmel mit seinen Gebeten zu einer persönlichen Erfahrung. »Martin Luthers Abenteuer« gibt es als Onlinespiel und App. Die Stationen des Weges zur Reformation werden nachvollziehbar erläutert, die Spiele gibt es in zwei Schwierigkeitsstufen.

Kira und ihre Freunde Benjamin Maus und Ottmar Eule erleichtern durch klare, bunte Bilder und leicht verständliche Sprache den Zugang auch zu komplexen Inhalten. So wird das Recht von Kindern auf altersangemessene Informationen und Meinungsbildung im digitalen Raum umgesetzt.

Kirche-entdecken erhält das Seitenstark-Gütesiegel, weil die hohen Standards an eine gute Website für Kinder erfüllt werden.

Berlin, den 6. Dezember 2022

Ein Projekt von:



Gefördert vom:



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

Im Rahmen von:



In Kooperation mit:

